

# INFO PUBLIK

## Porprov XV, Gung Cok: Tidak Ada Alasan Dana Minim Untuk Tidak Berprestasi

Ray - [DENPASAR.INFOPUBLIK.CO.ID](http://DENPASAR.INFOPUBLIK.CO.ID)

Sep 28, 2022 - 13:20

**Bunga Teratai / Lotus**  
Bentuk Bunga Teratai di POC sebagai Lambang Untuk Mengembangkan Keahlian, Keuletakan dan Keinginan. Bentuk dari Bunga Teratai Berhasil Mendapat Sukan dan Dewata Nawa Sanga Pengantar dari Mata Angin Sitar Bharat.

**Api**  
Api warna merah mewakili semangat juang berprestasi.

**Tiga Lingkaran**  
Tiga Lingkaran Mawati Ani Bhutari, Sports dan Saktinmas.

**Logo Provinsi dan Kab/Kota**  
Perwujudan banyas Petak Olahraga Provinsi (PORPROV) dari XV dengan desain yang menarik.

**Tema Recover Stronger**  
Dari masa yang sulit, kita akan bangkit dengan lebih kuat dan lebih baik dari sebelumnya.

ESIA

KV

Bidang Pembinaan Prestasi (Binpres) Komite Olahraga Nasional Indonesia (KONI) Provinsi Bali Anak Agung Bagus Tri Candra Arka (Gung Cok)

**DENPASAR** - Komite Olahraga Indonesia (KONI) Provinsi Bali, dalam penyelenggaraan Pekan Olahraga Provinsi (Porprov) Bali XV/2022 yang akan digulirkan di seluruh kabupaten/kota. Melalui Bidang Pembinaan Prestasi (Binpres) Komite Olahraga Nasional Indonesia (KONI) Provinsi Bali Anak Agung Bagus Tri Candra Arka (Gung Cok) menjelaskan bahwa Proprov XV/2022 merupakan persiapan para atlet untuk Pra PON 2023 mendatang.

Ia juga menjelaskan bahwa persiapan kali ini juga untuk melihat aset (atlet berprestasi) yang akan berlaga di Porprov XV/2022 yang nantinya akan diterjunkan di Pra PON 2023. Ditanyakan soal minim dana sepanjang pandemi Covid-19, dirinya menekankan bahwa tidak ada masalah dengan prestasi atlet bila disandingkan dengan minimnya dana pembinaan.

"Kita bisa lihat PON Papua kemarin, kita malah berprestasi, malah ini kita lihat sebagai sebuah tantangan untuk berprestasi, "ujarnya, Senin (26/09/2022).

Untuk prestasi yang pernah ia pimpin di cabang olahraga Tarung Derajat dengan segudang prestasi yang diraih, itu merupakan contoh nyata bagaimana perjuangan meraih prestasi.

"Ya intinya jangan menyerah, jangan mudah menyerah, tetap bersyukur, tetap positif thingking"

Dengan bertambahnya Cabang Olahraga (Cabor) yang nanti akan bertanding di PON mendatang tentu ini berkaitan erat dengan mempertahankan prestasi 5 besar dengan 28 medali emas.

"Persaingan itu pasti akan meningkat, dan kita kejar perolehan medali emasnya, dari cabang golf yang bisa dipertandingkan nantinya di PON, kita siap itu"

Ditanyakan untuk Cabor Tarung Derajat, dirinya mengungkapkan memang berat mempertahankan 4 emas, "tetapi mempertahankan memang lebih berat daripada merebut, "pungkasnya mengakhiri. (Ray)